
 
 

Ao vivo na Química Industrial 
 

 O auxílio da extensão é benéfico em todos os aspectos, quanto 

mais pessoas o projeto ajudar, maior fica a causa e a grandeza no 

coração dos auxiliadores.  
 

 Achei interessante, pois não conhecia todos esses projetos de 

extensão e percebi que existem vários projetos interessantes  

 

 Tentar implementar: produção de sabão/produção de placas 

solares caseiras/aproveitamento do RU/aulas de química/ajuda com 

controle de qualidade do sdo para melhoria de qualidade do solo.  
Parceria com a ocupação Chico Rei que necessita de ajuda e está 

engatinhando para um ambiente sócio sustentável.  
 

 É necessário pensar em como podemos criar um projeto de 

extensão na área da química, pois não parece ser tão simples como 

na área da saúde.  
  

 A Extensão ajuda a aproximar os alunos da comunidade e nos 

torna um pouco mais conscientes sobre o nosso papel com a 

comunidade e com a cidade, além do projeto agregar valores para 
futuros profissionais.  

 
 Palestra interessante. Esclareceu bastante sobre os programas de 

extensão e seus benefícios, para nós alunos contribuirmos com o 
resto da sociedade.  

 

 As vezes é olhando para o lado que vamos pra frente.  

 

 Achei importante a iniciativa: compartilhar o pouco que temos 

com quem tem menos ainda. Estamos em uma universidade pública 

ganhando conhecimento de graça e de qualidade, nada mais justo 
do que retribuir um pouco. 

 
 Muito bacana a conversa. Me interessei pelo assunto e achei 

super válido. Vou procurar saber mais sobre e ver onde eu me 
encaixo.  

 
 Gostei muito e me inspirou a querer participar mais da extensão 

e conhecer mais a UFOP e seus projetos  



 

 A apresentação me deixou interessado em participar de projetos 

legais, me despertando para a realidade que a UFOP está além da 

sala de aula. Parabéns PROEX. 
 

 Em um momento de reflexão, percebemos que nosso mundo é 

bem maior que a UFOP. Que tudo que nos é proporcionado para ter 

uma boa formação, de certa forma é pago por pessoas pobres que 
não tem uma vida digna e não tem a oportunidade que nós temos 

de formar e basta buscar uma vida melhor uma situação muito 
injusta. Todos nós deveríamos ter essa oportunidade. Ninguém é 

melhor do que ninguém e devemos nos aproximar dessa sociedade 
e de alguma forma de ajudar.  

 
 Não conhecia sobre o projeto e foi importante para mim para 

descobrir do que se tratava o projeto de extensão. Uma roda de 
conversa que transmite muito conhecimento e alimenta a vontade 

de fazer parte da PROEX. 

 
 Que a minha dificuldade não seja obstáculo para ajudar quem 

precisa.  
 

 Não existe nada melhor para o coração do que ajudar quem 

precisa! É isso que o projeto de extensão faz pelas pessoas.  

 
 Gostei muito da iniciativa. É sempre bom ajudar o próximo! 

 
 Se for pra definir em uma palavra este projeto, seria a palavra 

fascinante. Eu me interessei, pois acho que tudo isso se resume em 
mudar o mundo e interagir a faculdade com a sociedade. É uma 

conexão forte que ajuda no crescimento social e econômico do 
local. 

 
 Sempre gostei de ajudar as pessoas, mas não tinha pensado por 

esse lado igual foi dito em sala de aula. Gostei muito da iniciativa, 
pois além de ajudar a comunidade, é uma ótima oportunidade para 

nós alunos de aprender a ter uma visão bem mais ampliada. Espero 

poder, ao longo do curso, ter uma ideia boa para que possa poder 
ajudar, pelo menos um pouco e poder aprender também.  

 
 É sempre muito bom estamos dentro de uma comunidade 

fazendo o bem sem olhar a quem. É muito melhor vermos o sorriso 
no rosto de uma pessoa, quando entramos em uma comunidade 

para ajudar as pessoas na qual residem. É maravilhoso ter o 
contato com eles, ver o sorriso no rosto e perceber que qualquer 

contato vai deixar eles felizes. 
 



 Um projeto muito importante e interessante para aprender e 

trocar experiências, termos mais empatia e tornando um ser 
humano melhor. 

 
 Palestra muito boa, pois nos fez pensar como ser uma pessoa 

melhor para ajudar pessoas ou o meio ambiente. Além de ensinar 
como participa de tal projeto. 

 
 Acho importante olhar para problemas sociais e fazer algo para 

melhorá-las. Esse projeto espalha uma atitude que está em falta na 
nossa sociedade. Olhar para o próximo deve ser sempre 

incentivado. Obrigada. 
 

 Penso que o projeto de extensão é importante para acabar com 

esta separação entre a UFOP e os moradores de OP, trazendo a 

realidade presente no dia a dia dos cidadãos de OP. 


